

TARIF D'ABONNEMENT : ROUBAIX-TOURCOING, TROIS MOIS, 13 fr. 50... PAS-DE-CALAIS — SOMME — AISNE... UN AN, 50 fr. TROIS MOIS, 15 fr.

BUREAU & RÉDACTION : Roubaix, rue Neuve, 17. — TOURCOING, rue des Poutrais, 42. Directeur-Propriétaire: ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS & ANNONCES : Les Abonnements et Annonces sont reçus à ROUBAIX, rue Neuve, 17. — A LILLE, rue du Curé-Saint-Etienne, 9 bis. — A PARIS, chez M. HAVAS, LAFFITE & Co, place de la Bourse, 118, et rue Notre-Dame-des-Victoires, 28.



LE GÉNÉRAL ZURLINDEN. Le nouveau ministre de la guerre est né à Colmar, le 3 novembre 1837. Il est donc âgé de 57 ans.

MM. Jean Grave et Breton. A la maison centrale de Clairvaux, des ordres analogues sont arrivés de la ministre de l'intérieur vers une heure.

LA DÉTENTE DE ROCHFORD EN FRANCE

Calais, 2 février. — A 9 heures moins un quart, le conseil municipal de Calais se réunit pour discuter le projet de loi sur l'amnistie.

Dernières Nouvelles

Une réunion socialiste. — Les discours de Calais. Par suite de leur retard, les discours de Calais ont été lues à la réunion de l'Élysée.

L'arrivée du paquebot

Henri Rochefort avait pris à onze heures du matin, à la gare de Charing-Cross, l'express de South Eastern railway.

LA COMMISSION DES 33

La Chambre vient de prendre une décision grave. Elle s'est engagée dans les voies d'un nouveau Panama.

L'ambassade française au Vatican

Le discours de M. l'abbé Lemire. Nous donnons, d'après le Journal officiel, le texte du discours prononcé vendredi, à la Chambre, par M. l'abbé Lemire.

L'ambassade française au Vatican

Le discours de M. l'abbé Lemire. Nous donnons, d'après le Journal officiel, le texte du discours prononcé vendredi, à la Chambre, par M. l'abbé Lemire.

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

LES TRANSPORTS POUR MADAGASCAR. Question de M. Breton. M. Breton reprend la question des transports de matériel pour Madagascar.

LA QUESTION TRANSFORMÉE EN INTERPELLATION

Sur la demande de M. Demalvalain, la question est transformée en interpellation.

LA PROPOSITION DE M. L'ABBÉ LEMIRE

Interpellation de M. Viviani. M. le Président. — La Chambre a décidé de fixer aujourd'hui à quel moment serait discutée l'interpellation de M. Viviani.

BUDGET DE L'AGRICULTURE

L'ordre du jour appelle la suite de la discussion du budget. Après une assez longue discussion sur le budget de l'agriculture, le chapitre 1er est adopté.

LA PHYSIONOMIE DE LA SÉANCE

Paris, 2 février. — Il y a eu une grosse émotion aujourd'hui à la Chambre, d'autant plus grosse qu'elle était inattendue.

LA GUERRE ENTRE LA CHINE & LE JAPON

Chéou, 2 février. — Les Japonais ont tenu une attitude agressive vis-à-vis de la Chine. Les Chinois ont répondu de la même manière.

NOUVELLES DU JOUR

Les empoisonnements d'Anvers. M. Joniaux condamné à mort. Le président de la République au bal de l'Hôtel de Ville.

LES SÉQUENCES DE L'AMNISTIE

M. Gérault-Richard. Paris, 2 février. — C'est seulement aujourd'hui, à midi et demi, que le directeur de Saint-Péage a reçu l'ordre de remettre en liberté M. Gérault-Richard.

LES SÉQUENCES DE L'AMNISTIE

M. Gérault-Richard. Paris, 2 février. — C'est seulement aujourd'hui, à midi et demi, que le directeur de Saint-Péage a reçu l'ordre de remettre en liberté M. Gérault-Richard.

LES SÉQUENCES DE L'AMNISTIE

M. Gérault-Richard. Paris, 2 février. — C'est seulement aujourd'hui, à midi et demi, que le directeur de Saint-Péage a reçu l'ordre de remettre en liberté M. Gérault-Richard.

LES SÉQUENCES DE L'AMNISTIE

M. Gérault-Richard. Paris, 2 février. — C'est seulement aujourd'hui, à midi et demi, que le directeur de Saint-Péage a reçu l'ordre de remettre en liberté M. Gérault-Richard.

LES SÉQUENCES DE L'AMNISTIE

M. Gérault-Richard. Paris, 2 février. — C'est seulement aujourd'hui, à midi et demi, que le directeur de Saint-Péage a reçu l'ordre de remettre en liberté M. Gérault-Richard.

LES SÉQUENCES DE L'AMNISTIE

M. Gérault-Richard. Paris, 2 février. — C'est seulement aujourd'hui, à midi et demi, que le directeur de Saint-Péage a reçu l'ordre de remettre en liberté M. Gérault-Richard.

LES SÉQUENCES DE L'AMNISTIE

M. Gérault-Richard. Paris, 2 février. — C'est seulement aujourd'hui, à midi et demi, que le directeur de Saint-Péage a reçu l'ordre de remettre en liberté M. Gérault-Richard.